

Neil Gupta

Français Avancé

Madame Wildfong

9/30/25

### Le Protecteur du Cosmos

Il était une fois avec une grenouille volante qui s'appelait Fred. Fred avait un pouvoir qu'il pouvait créer et détruire les étoiles afin de maintenir l'équilibre du cosmos. Il pouvait aussi créer des constellations et il avait la responsabilité de protéger la galaxie.

Sur une planète qui s'appelait Lagrave041, vivait un sorcier qui s'appelait Maxime. Dans son enfance, il était très mauvais. Par exemple, il a commencé un feu dans sa bibliothèque locale. Alors, il a gagné le surnom de Maxime le Creux. Il détestait le monde qui l'entourait et il n'aimait pas la générosité. Il préférait le mal et la destruction.

Un jour, Maxime a regardé le ciel et il a vu les constellations créées par Fred. Il a pensé que si Fred était capturé, il pourrait utiliser son pouvoir pour devenir le maître du cosmos. C'était la motivation qui a causé Maxime à prendre la lumière des étoiles pour lui seul. Un jour, il a volé dans le space. Il a fait ses recherches pour trouver Fred, et il l'a rapidement trouvé. Il utilisait ses capacités magiques afin de créer des chaînes d'ombre. Avec ces chaînes, il a emprisonné Fred. Il a forcé Fred à créer des étoiles et les enfermer dans des cages de cristal pour son seul bénéfice. Le reste du cosmos commençait à s'assombrir sans les nouvelles étoiles.

Mais un voyageur est apparu. Il s'appelait Louis l'Aube. Il portait une baguette magique faite du premier rayon de l'aube. Quand il a vu la lumière des étoiles disparaître, il a suivi leur chemin pour trouver Maxime.

Lorsqu'il est arrivé, Louis a vu le grand palais de Maxime. Dedans, il a trouvé les étoiles volées qui étaient enfermées dans des cages de cristal. Au centre du palais, Fred était enchaîné et derrière lui, Maxime était assis sur un grand trône. Une bataille a commencé entre Maxime et Louis. Maxime a lancé des orbes sombres explosifs. Louis a levé sa baguette et il a bloqué les orbes avec un sort. Alors, les orbes ont explosé dans l'air. Maxime a crié et il a couru vers Louis. Il a frappé le sol du palais avec sa magique et des roches sont tombées du roof. Louis a sauté de côté pour éviter les roches. Puis, il a frappé avec sa baguette magique et il a brisé les cages de cristal. Les étoiles libérées ont créé une soudaine explosion de lumière et de bruit qui a brisé les chaînes de Fred.

Fred était libre. Il a sauté et il a utilisé son pouvoir cosmique pour créer une petite étoile qu'il a lancée sur Maxime. La luminosité de l'étoile a submergé l'obscurité de Maxime et il a perdu la bataille. L'univers a retrouvé sa lumière. Fred a recréé l'équilibre du cosmos. Pour remercier Louis, il a dessiné une constellation en forme de sa baguette magique. Tout le monde était sauvé !